

Bezirksvertretungssitzung 9.3.2022

Die unterzeichneten Bezirksräte:innen der Grünen Alternative Wien Donaustadt stellen gemäß § 24 GO der Bezirksvertretungen folgende

Resolution

Die Bezirksvertretung spricht sich dafür aus, dass die S-Bahn-Stationen Gewerbepark Stadlau und Rautenweg neu gebaut werden, sowie die Bahnsteige 1 und 2 bei der Erzherzog-Karl-Straße wieder in Betrieb genommen werden.

Begründung:

Die bestehende Trasse zwischen Stadlau und Leopoldau wird derzeit nur von Güter- und Fernverkehrszügen benutzt. Die Schaffung einer zweiten Stammstrecke durch die Donaustadt und Simmering bewirkt eine Entlastung vieler anderer Linien und neue Direktverbindungen für Pendler:innen.

Zitiert aus dem Entwurf Wiener Klima-Fahrplan, Stand: 21.01.2022:

Die Klimakrise ist weltweit eine große Herausforderung und wird die nächsten Jahrzehnte prägen. Wir nehmen daher unsere Verantwortung wahr und werden unsere Anstrengungen für eine konsequente Klimaschutzpolitik in allen Handlungsfeldern der Stadt weiter intensivieren. (Seite 3)

Der Zug in Richtung klimaneutrale Stadt ist auf Schienen. (Seite 3)

Ausbau, Verdichtung und Beschleunigung des Öffentlichen Verkehrs insbesondere in den Außenbezirken und ins Umland. (Seite 45)

Dipl.-Ing. Wolfgang Orgler
Klubobmann der Grünen Donaustadt

Adam Unterwalcher
Bezirksrätin